

# NGO

## Upacara Bendera HUT RI ke-79 di Kecamatan Cikalongkulon Berlangsung Khidmat

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Aug 18, 2024 - 01:00



Polres Cianjur – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik

Indonesia (HUT RI) ke-79, Upacara Bendera dengan tema "Nusantara Baru Indonesia Maju" digelar dengan khidmat di Kecamatan Cikalongkulon. Upacara ini dipimpin oleh Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat serta instansi terkait.

Acara dimulai dengan persiapan oleh para peserta upacara yang terdiri dari gabungan TNI-Polri, dinas instansi, kepala desa se-Kecamatan Cikalongkulon, serta gabungan siswa/i dari tingkat SD, SMP/Mts, SMA, MA, dan SMK, termasuk Pramuka. Pengibaran bendera dilakukan oleh Paskibra Kecamatan Cikalongkulon yang tampil dengan penuh kedisiplinan dan semangat.

Pembacaan teks Pancasila dipimpin oleh Danramil Cikalongkulon, Kapten Inf Joko Susilo, sementara pembacaan teks UUD 1945 dilakukan oleh Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H. Pembacaan Proklamasi dilakukan oleh Munawar, S.Pd, M.Pd, dengan diiringi paduan suara dari PGRI Cikalongkulon yang menambah suasana haru dan kebanggaan dalam upacara tersebut. Musik korps dari Mts Nurul Bayan juga turut serta memeriahkan acara ini.

Kegiatan upacara ini turut dimeriahkan dengan hadirnya tim kesehatan dari Puskesmas Cikalongkulon dan Puskesmas Cijagang, serta PKK Kecamatan Cikalongkulon yang bertugas sebagai penerima tamu. UPTD PUPR Wilayah VI Kecamatan Cikalongkulon turut serta dalam urusan tempat dan perlengkapan, memastikan acara berjalan lancar.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan apresiasi atas keberhasilan penyelenggaraan upacara ini. "Upacara ini bukan hanya sekadar seremonial, tetapi juga merupakan wujud nyata rasa cinta kita terhadap bangsa dan negara. Semoga semangat kemerdekaan ini terus kita jaga dan kita tingkatkan di setiap langkah kita ke depan," ujarnya.

Upacara yang dilaksanakan pada Sabtu, 17 Agustus 2024 ini berlangsung lancar dan penuh makna, menggambarkan semangat kebersamaan dan persatuan dalam mewujudkan cita-cita Indonesia Maju.